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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE
FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.

Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dez horas e trinta minutos,
em sala virtual, através do google meet, deu-se início a terceira reunião ordinária do ano de
dois mil e vinte e três do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica da Universidade
Federal Rural do Semi-Árido (PPGEE/UFERSA), com a presença dos seguintes professores:
Adriano Aron Freitas de Moura, Ednardo Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de Andrade,
Isaac Barros Tavares da Silva, Marcus Vinicius Silvério Costa, Rogério Diogne de Souza e
Silva, Samanta Mesquita de Holanda e Victor de Paula Brandão Aguiar. A reunião foi presidida
pelo professor Humberto Dionísio de Andrade, coordenador do Programa, oficiando como
secretária Lívia Lara Lessa Alves. Verificada a existência de quórum, o coordenador deu início
à reunião por meio da leitura dos seguintes pontos de pauta:  Ponto um: Solicitação de

 definição de coorientação do aluno Elmar Gomes Teles. Ponto dois: Solicitação de definição
 de coorientação do aluno Antônio José Nogueira Júnior. Ponto três: Apreciação da solicitação

de aproveitamento de disciplina do aluno Jackson Angell Alves e Silva. Ponto quatro: 
Apreciação da solicitação de aproveitamento de disciplina do aluno Raclenir Lopes Galvão
Junior. Ponto cinco: Apreciação da solicitação de aproveitamento de disciplina do aluno José
Rosenildo Bezerra da Silva. Ponto seis: Apreciação da solicitação de aproveitamento de

 disciplina da aluna Maria Teresa Targino Macedo Silveira Carlos. Ponto sete: Discussão sobre
a situação do bolsista Sebastião Ferreira Baracho Neto. Ponto oito: Discussão sobre a
distribuição do recurso do PAPG (Proapinho) destinado ao PPGEE. Edital dePonto nove: 
bolsas. Ponto dez: Homologação das atas de defesa de dissertação dos alunos Elton da Silva
Freitas e Wisla Milena Morais de Oliveira. Indicação de comissão responsávelPonto onze: 

 pela eleição do Colegiado do PPGEE. Ponto doze: Informes gerais. A pauta foi aprovada e
deu sequência à reunião com a discussão dos pontos. As deliberações foram – PRIMEIRO

O colegiado aprovou, por unanimidade, a PONTO: coorientação do aluno Elmar Gomes Teles
pelo professor Adriano Aron Freitas de Moura. O SEGUNDO PONTO: colegiado aprovou, por
unanimidade, a coorientação do aluno Antônio José Nogueira Júnior pelo professor Rogério
Diogne de Souza e Silva. O colegiado aprovou por unanimidade, oTERCEIRO PONTO: 
aproveitamento das disciplinas do aluno Jackson Angell Alves e Silva: Fundamentos de
Modelagem Computacional (4 créditos/60 horas), Sistemas de Energia (4 créditos/60 horas) e  
Metodologia de Pesquisa e Redação Científica (4 créditos/60 horas), cursadas no PPGEE da
UFERSA. QUARTO PONTO: O colegiado, aprovou por unanimidade, o aproveitamento das
disciplinas do aluno Raclenir Lopes Galvão Junior: Engenharia de Microondas (4 créditos/60
horas), Antenas (4 créditos/60 horas) e Fundamentos de Modelagem Computacional (4 créditos
/60 horas), cursadas no PPGEE da UFERSA. O colegiado aprovou, porQUINTO PONTO: 
unanimidade, o aproveitamento das disciplinas do aluno José Rosenildo Bezerra da Silva:



Antenas (4 créditos/60 horas) e Fundamentos de Modelagem Computacional (4 créditos/60
horas), cursadas no PPGEE da UFERSA. SEXTO PONTO: O colegiado aprovou, por
unanimidade, o aproveitamento das disciplinas da aluna Maria Teresa Targino Macedo Silveira
Carlos: Fundamentos de Modelagem Computacional (4 créditos/60 horas) e Tópicos Especiais
em Sistemas Elétricos I - Análise dos Custos do Ciclo de Vida de Projetos (4 créditos/60
horas), cursadas no PPGEE da UFERSA. SÉTIMO PONTO: O coordenador colocou em
discussão a retirada da bolsa do aluno Sebastião Ferreira Baracho Neto, por ele ter trancado
uma disciplina, descumprindo às normas de concessão de bolsas aplicadas a todos os
bolsistas do PPGEE. O coordenador informou ainda que, de acordo com a portaria da Capes
nº 40, de 6 de março de 2023, todas as bolsas de mestrado do PPGEE são da modalidade
"empréstimo" e não poderão serão renovadas. Caso a bolsa do aluno seja retirada, ele não
poderá ser substituído. Após discussão, o colegiado aprovou, com 04 votos a favor e uma 01
abstenção, manifestada pelo professor Victor de Paula Brandão Aguiar, a continuidade da
bolsa do discente Sebastião Ferreira Baracho Neto, devido ao impedimento de substituição
descrito pela portaria da Capes. Ocorreu uma discussão entre os professores sobre o grande

 O coordenador informouimpacto que essa portaria vai causar ao PPGEE. OITAVO PONTO:
que vai ser destinado R$17.250,00 do PAPG (Proapinho) para o PPGEE e o colegiado precisa
decidir em que rubricas vai distribuir esse recurso. Foi sugerido que R$ 7.750,00 na rubrica
33.90.14 (Diária Civil), R$ 7.500,00 na rubrica 33.90.14.16 (Diárias Internacionais) e R$
2.000,00 na rubrica 33.90.39 (Serviços de Terceiros). Posto em votação, o colegiado aprovou
a distribuição do recurso do PAPG (Proapinho). NONO PONTO: Colocado em discussão e por
decisão unânime do colegiado, foi decidido que não será aberto edital de concessão de bolsas
para discente, visto que, devido a portaria da Capes nº 40, de 6 de março de 2023, todas as
bolsas de mestrado do PPGEE são da modalidade "empréstimo" e não serão renovadas. 

O colegiado homologou as atas de defesa de dissertação dos alunos EltonDÉCIMO PONTO: 
da Silva Freitas e Wisla Milena Morais de Oliveira. DÉCIMO PRIMEIRO PONTO: O colegiado
aprovou a formação da comissão que será responsável pela eleição do novo colegiado do
PPGEE para a gestão junho/2023 a julho/2025. A comissão será formada pelos seguintes
membros: professora Samanta Mesquita de Holanda – Presidente da Comissão (membro
titular), professor André Pedro Fernandes Neto (membro suplente) e o discente Alyson Leite
Marreiro de Araújo (representante discente – membro titular). DÉCIMO SEGUNDO PONTO: O
coordenador pediu aos professores que realizassem a atualização do curriculo lattes, devido o
preenchimento da plataforma Sucupira. Isso pode impactar na situação do PPGEE,
principalmente depois da portaria da Capes nº 40, de 6 de março de 2023, que dispõe da não
renovação das bolsas. O colegiado sugeriu que fosse realizada uma reunião com o Pró-reitor
de Pesquisa e Pós-Graduação e/ou fosse emitida uma nota de esclarecimento à PROPPG
sobre o impacto dessa Portaria da Capes no PPGEE. Não havendo mais nada a tratar, o
coordenador do Programa, Humberto Dionísio de Andrade, deu por encerrada a reunião, e eu, 

, secretária dos programas de pós-graduação, lavrei a presente ata,Lívia Lara Lessa Alves
que, após lida e achada conforme, será assinada pelos presentes. Mossoró-RN, vinte e dois 

trêsde março de dois mil e vinte e . XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
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